

Un label EcoScola pour fêter la fin d'année scolaire

L'événement de cette fin d'année à l'école maternelle de Cervioni n'a pas été la kermesse qui reste toutefois un moment privilégié. Les plus jeunes écoliers du Petricciu ont eu la joie de recevoir la visite du Syvaded pour une remise officielle du label EcoScola qui indique fièrement à l'entrée de l'établissement que les élèves sont aussi les ambassadeurs de la protection de l'environnement.

Une distinction obtenue grâce aux actions réalisées tout au long de l'année scolaire, qui ont notamment permis de baisser de 55 % la quantité d'ordures ménagères de l'école et de recycler 705 kg de déchets, d'installer dans chaque salle de classe des collecteurs pour le tri sélectif personnalisés, en complément du "coin tri" mis en place dans le hall principal avec des poubelles pour chaque type de déchets : emballages, papiers, bio-déchets, stylos, bouchons, piles et cartouches d'encre.

L'art de la récup'

À partir de matériaux de récupération, les élèves ont réalisé des photophores, des décorations de Noël à partir de capsules de café et leur école a fabriqué Le Roi Carnaval 2018 grâce au système D.

Par ailleurs, l'école a mis en place les goûters "zéro déchet" à base de fruits. Le mois de juin a marqué la fin de l'accompagnement des EcoScola



L'école maternelle de Cervioni a fièrement reçu son label EcoScola.

/PHOTOS J. P.

par le Syvaded, avec les labellisations qui récompensent élèves et enseignants pour tout le travail réalisé. Initié en 2016, le programme EcoScola a pour objectif d'ancrer les comportements éco-responsables dans les établissements scolaires, d'accompagner les enseignants dans la formation des élèves au développement du-

travail et à une gestion vertueuse des déchets.

Avec EcoScola, une trentaine de nouvelles écoles s'engagent chaque année, avec pour objectif à terme de parvenir à une académie verte. Depuis deux ans, 87 établissements ont été labellisés et 8 548 élèves formés au tri et à la prévention des déchets.

L'école primaire de Cervione fait partie de la troisième édition des EcoScola. Qui dit événement dit récompense.

Chaque élève a reçu un prix et l'école est désormais ornée d'une plaque EcoScola, témoin de son engagement et de sa labellisation.

JACQUES PAOLI